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Ｈ２６ 保護者アンケート自由記述一覧                                御木沢小学校 

 

№２ あなたの学校への願いは何ですか。具体的にお書きください。 

保護者の願い  票 重点目標となる事項 

 ・元気に楽しく過ごせる・学習できる学校  １１  安心・安全な学校づくり 

 ・集団生活で人間関係やおもいやりを学ぶ   ７  

 心の教育、道徳教育の充実 

 

 ・いじめのない学校 

 ・社会ルールや生活態度、言葉遣いの指導 

   ６ 

  ２ 

 ・一人一人の個に応じた指導   ６  個に応じたきめ細かな指導 

 個性を尊重し、伸長する指導 

 

 ・子どものよいところを伸ばす   ２ 

 ・学習の仕方を教えてくれる学校   ２ 

 

その他 学校に対するご要望、ご意見があればお書きください。 

意 見 ・ 要 望 回      答 

 ・学校の公園に雲梯を設置してほしい。 

 

 

 

・遊具の更新がされ、鉄棒・砂場を除いて全て

新しくなりました（鉄棒・砂場も更新予定）。

新しい遊具については、今後町に要望をして 

いきます。 

 ・ふれあいめぐりはまだ必要か。遠足には 

  できないか。 

 ・町探検をするのもよいと思いますが、遠 

  足（バスで遠出）でどこかへ出かけては 

   どうか。 

 

 

・「ふれあいめぐり」は３学年以上の「総合的

 な学習の時間」の学習として、「町探検」は

 １・２学年の生活科の学習として行っている

 もので、学校行事として実施する「遠足」と

 は異なります。来年度は、４・５学年で宿泊

 学習、６学年が修学旅行を計画しているため

、 ３学年は遠足を計画しています。 

 ・同じ町内で三春小にはあって御木沢小に 

  はないクラブや活動が多すぎる。御木沢 

  小に特設の陸上や合唱合奏をつくるべき 

   だ。 

 

・学校規模の問題で、４年生以上全員でも３８

 名しかいないため、合唱・合奏部等の創設は

 難しいです。また、６校時以降の活動や、夏

 季休業中にも活動することもあり、送迎が必

 要になることもあります。 

 ・高学年になると、とくに女の子の間の友 

  達関係が難しくなる。無視をしたり仲間 

  はずれにしたり、いじめに発展する前に 

  子どもたちに教える機会があってほしい 

・道徳教育や学級活動の充実を図るだけでな 

 く、ふれあい教育相談の機会も有効に活用し

 ながら、思いやりのある学校・学級づくりを

 進めていきます。 
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 ・怪我など相手に対して親からも謝らなけ 

  ればいけないと思うが、学校から連絡い

  ただけたら相手ともこじれない。 

・何か問題が起こった場合には、学校と家庭と

 の連絡を密にし、解決を図るようにしたいと

 思います。 

 ・全校生に上下関係がなくお互いに他人を 

  思いやる信頼関係が児童たちの間にでき 

  ており、うれしい限り。元気な挨拶もで 

  きており、今後も御木沢小学校のいいと 

  ころを持続できるようにしてほしい。 

・複数の学校が一堂に会する機会があると、御

 木沢小の児童のよさがよくわかります。誰に

 でも元気に挨拶ができ、素直で誠実です。こ

 の良さをさらに伸ばせるよう、学校としても

 努力していきます。 

 ・子どもたちが少なくなる最中、学校の運

 営や指導も大変だと思うが、保護者が協 

力できるところは努めていきたい。 

・日頃より教育活動及びＰＴＡ活動にご理解と

 ご協力をいただきありがとうございます。今

 後ともよろしくお願いします。   

 

№２２ 施設設備に関して何かあればお書きください。 

意 見 ・ 要 望 回      答 

・トイレ設備がもっときれいに（新しく） 

・プール近くにトイレや更衣室がほしい。 

 

・学校運営協議会からプール脇にトイレ新設  

 の要望書を提出し、町で認可されました。 

現在具体的に工事の計画が進んでいます。 

・体育館にステージがほしい。 

 

・この件についても、現在町で検討している 

ところです。 

・理科室と家庭科室の兼用に抵抗がある。 

 

 

・校舎の構造上、仕方がありません。使う水 

道や雑巾を区別したり、使うテーブルもな る

べく分けたりするようにしています。 

・学校入口に外灯を設置してほしい。 ・町に要望していきます。 

・更衣室がほしい（女子児童に配慮を）。 

 

 

・教室の後方に着替えができるスペース（カ 

ーテンを設置）があります。また、高学年 は

特別教室を使用して着替えをしています。 

・センター給食になり厨房がなくなり残念。 ・センター給食の充実を図っていきます。 

・建物が古いので、そのうち新しい校舎が 

  できればよい。 

・古いので、使い勝手も衛生面も若干劣る。 

・建物の古さは仕方がありませんが、清潔面 

や衛生面には十分配慮していきます。また、 

修繕が必要な箇所は早急に対処しています。 

・楽器を少し増やしてあげたい。 

 

 

・金管楽器や弦楽器等はありませんが、鍵盤 

楽器は充実しています。町音楽祭等にも支 障

はありません。 
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